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Park- und Verkehrssituation vor der GGS Weimarer Straße in Köln-Höhenberg 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 05.03.2015 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Verkehrs- und Parksituation nach Schulschluss an der GGS Weimarer Straße in 
Köln-Höhenberg ist am Nachmittag durch das zeitgleiche Eintreffen der abholenden 
Eltern insbesondere im Kösener Weg für viele andere Eltern sowie auch Anlieger 
erschwert. Im Besonderen liegt das daran, dass aufgrund fehlender Parkmöglichkei-
ten unmittelbar vor der Schule oftmals auf den umliegenden Bürgersteigen und auch 
gegen die Einbahnstraße geparkt wird. 

Durch die weiter verengte und unübersichtliche Straße sind eine sichere Zugänglich-
keit zur Schule sowie die sichere Nutzung der Wege, insbesondere für Schüler, zu 
diesem Zeitpunkt nicht gewährleistet. 
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Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 

1. Wie bewertet die Verwaltung die Park- und Verkehrssituation im Bereich 
der GGS Weimarer Straße in Höhenberg, insbesondere im Kösener Weg? 
 

2. Welche verkehrssichernden und –leitenden Maßnahmen können seitens 
der Verwaltung ergriffen werden, um ein reibungsloses und sicheres 
Abholen der SchülerInnen der GGS Weimarer Straße zu gewährleisten 
und um die Verkehrssicherheit im beschriebenen Zeitraum insgesamt zu 
erhöhen? 
 
 
 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Marco Pagano    gez. Kerstin Schmedemann 
Fraktionsvorsitzender    Stellv. Fraktionsvorsitzende 
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